

我らが誇り♪

高浜中だより

学校教育目標

自立(自律) 協働 感謝

第9号

2021年10月12日発行

発行:校長 三浦孝一

<https://www1.fujisawa-kng.ed.jp/jtakh/>

一年間ご苦労様でした

12日の任命朝会をもって、旧生徒会本部役員の皆さんの任期が終了しました。コロナ禍でいろいろなことに制約がかかった一年間でしたが、リモートでの生徒会朝会や書面開催による前期生徒総会、また毎朝の挨拶運動や9月におこなったノーチャイムデーなど、全校生徒の皆さんを第一に考えて地道に活動を続けてくれました。本当にご苦労様でした。私自身皆さんと一緒に挨拶ができた朝の時間は至福のひとつときでした。

生徒会長 : H・Kさん 自分が生徒会長の仕事をやり遂げることができたのは皆さんの協力のおかげで感謝しています。次の新役員を是非見守って欲しい。

女子副会長 : O・Nさん 挨拶運動など経験する中で新しい目線を学ぶことができました。楽しくやりがいを感じる事ができました。

男子副会長 : W・Kさん 自分のやるべきことを見つけてやり切る達成感がありました。自分の考えをしっかりと表現できるようになったと思います。

本部役員 : S・Aさん 先輩達が助けてくれて色々な経験の中で全力を尽くすことができました。やりがいがありました。

本部役員 : O・Kさん 学校をより良くするために考え行動する中でたくさん学ぶことができました。有難うございました。

本部役員 : H・Tさん 困っていたときにも先輩達に助けてもらうことがたくさんありました。後期からもよりよい学校作りに頑張っていきます。

新しい生徒会本部役員決まる

生徒会長 : H・Tさん 副会長 : S・Aさん I・Hさん

本部役員 : O・Kさん T・Rさん N・Yさん

皆さんの協力と応援をお願いします！



ミツバチの一枚画コンクール特別賞受賞！

5組の皆さんが授業の中で共同制作した作品を、山田養蜂所企画の「ミツバチの一枚画コンクール」に応募したところ、特別賞を受賞しました。温かみのある色使いで大変面白い深い作品に仕上がっており、納得の受賞です。5組の皆さんの作品は他のものもあわせて、文化祭展示期間の中で展示しますので、是非ご覧ください。



ジュニア・ユースセーリングチャンピオンシップ準優勝！

地元江ノ島で東京オリンピック・セーリング競技がおこなわれたことは記憶に新しいところですが、今年8月21日～22日に和歌山県で開催された「2021年度ジュニアオリ

ピックカップ兼JSAFジュニア・ユースセーリングチャンピオンシップ」のジュニア部門で本校1年4組T・Tさんが、準優勝に輝きました！おめでとうございます。



令和3年度全国学力・学習状況調査 生徒質問紙回答結果集計より

2021年5月27日に3年生で実施した調査の「生徒質問紙」の回答結果集計から、本校の状況を神奈川県や全国の結果と比べてみました。お示したものは1. あてはまる と、2. ややあてまる の数値を合わせて判断したもの、または数量の多さを読み取ったものです。下線部の質問には10ポイント以上の開きが、二重線の質問では倍以上の開きがありました。

【高浜中の結果が神奈川県平均や全国平均を上回っているもの】

- ・朝食を毎日食べていますか
- ・家では自分で計画を立てて勉強をしていますか
- ・学習塾や家庭教師の先生に教わっていますか
- ・学校の授業時間以外に普段（月～金）、1日あたりどれくらいの時間読書を読みますか
- ・1, 2年生のときに受けた授業で、コンピュータなどのICT機器をどの程度使用しましたか
- ・あなたの学校で、コンピュータなどのICT機器を、他の生徒と意見を交換したり調べたりするために、どの程度使用していますか
- ・普段（月～金）1日あたりどれくらいの時間、スマートフォンやコンピュータなどのICT機器を、勉強のために使っていますか
- ・1, 2年生のときに受けた授業で、自分の考えを発表する機会では、自分の考えがうまく伝わるよう、資料や文章、話の組み立てなどを工夫して発表していましたか

【高浜中の結果が神奈川県平均や全国平均を下回っているもの】

- ・携帯電話、スマートフォンやコンピュータの使い方について、家の人と約束したことを守っていますか
- ・自分にはよいところがあると思いますか
- ・自分でやると決めたことは、やり遂げるようにしていますか
- ・難しいことでも失敗を恐れずに挑戦していますか
- ・人が困っているときは、進んで助けていますか
- ・人の役に立つ人間になりたいと思いますか
- ・自分の思っていることや感じていることをきちんと言葉で表すことができますか
- ・自分と違う意見について考えるのは楽しいと思いますか
- ・新聞を読んでいきますか
- ・学習の中でコンピュータなどのICTを使うのは勉強に役立つと思いますか
- ・1, 2年生のときに受けた授業で、生徒の間で話し合う活動では、話し合う内容を理解して、相手の考えを最後まで聞き、友達と考え（自分と同じところや違うところ）を受け止めて自分の考えをしっかり伝えていましたか
- ・1, 2年生のときに受けた授業では、課題の解決に向けて、自分で考え、自分から取り組んでいましたか

【考察】

学校での授業はもちろん、家庭学習も含めて、勉強を頑張る生徒の多いことがわかります。また、学習でのICT活用が学校・家庭共に進んでいることもわかります。しかしICTに頼りすぎないことの大事さを理解していることも感じられます。

また、勉強等よく頑張っているものの、やや自分に自信が持てない、自分から発信することをためらってしまう、そんな一面も感じられました。（思春期まっただ中の証かもしれません）私は4月から皆さんを見守っていて、理解（吸収）が速い、その場その時にふさわしい言葉遣いや行動ができる、賢い中学生だと感じています。今は大人になるためのトレーニングの時期です。失敗しても全然構わない、ぜひ失敗を恐れずに自信を持って様々なことに取り組んで欲しいと願っています。

【11月の主な予定】 *変更の場合にはお知らせ致します

- 4日(木) 6校時防災学習
- 8日(月) 3年生後期中間試験(～10日)
- 9日(火) 5組進路見学会
- 11日(木) 専門委員会
- 15日(月) 学校公開週間 *現在開催を予定しています
- 16日(月) 生徒会朝会(オンライン)
- 17日(水) 5組公開日9:00～12:00
- 18日(木) 1・2年生後期中間試験一週間前部活動停止
- 20日(土) かがく展(～28日)

